

Bericht des Präsidenten für 2019

Die Anzahl der Mitglieder des Vereins beträgt mit Stand geplante Mitgliederversammlung 253 Mitglieder. Wir sind damit immer noch der Mitgliederstärkste Verein des Kreisschützenverbandes Braunschweig.

Sportlich begann das Jahr sehr erfolgreich. Bericht siehe Spartenleiter.

Im Februar 2019 führten wir unsere traditionelle Braunkohlwanderung durch. Viele Teilnehmer und Teilnehmerinnen waren am Start, auch Vereinsfremde in Verbindung mit einer Waldführung des Ortsheimatpflegers und Geschäftsführers des Vereins, Thorsten Wendt.

Das Osterfeuer ist immer, wenn das Wetter mitspielt, ein schönes Ereignis und es kommt, wie auch beim Weihnachtsmarkt in Querum, Geld in die Vereinskasse.

Das Königschießen könnte mehr Teilnehmer brauchen. Die Proklamation der Könige wurde im gut besuchten Festzelt des Querumer Oktoberfestes durchgeführt. Das Oktoberfest wurde aufgrund unseres Vereinsjubiläums vom Schützenverein ausgerichtet. Es bleibt ein kleiner Gewinn in unserer Kasse.

Zum Hubertusschießen kamen wieder zahlreiche Gäste. Es ist immer wieder schön wenn Vereinsfremde Pokale, Wurst - und Geflügelpreise mit nach Hause nehmen.

Viele Arbeitsstunden waren erforderlich um unsere Anlage in Schuss zu halten. Besonders sind unsere Gastvereine hervorzuheben die mehr Stunden als vertraglich vereinbart leisteten.

Die Organisation der Arbeitseinsätze war bei Oliver Eckert und dem BSSV in guten Händen.

Leider gab es immer wieder Ärger mit Neubürgern wegen Schießlärms. So mussten auf dem KK-Stand weitere lärmmindernde Maßnahmen durchgeführt werden. Dadurch kann zumindest vorläufig auf dem Stand Vorderlader geschossen werden.

Der von der AGV organisierte Weihnachtsmarkt brachte ebenfalls Erträge da unser Stand sehr gut platziert war.

Wir haben zwischenzeitlich die Damen- und Herrentoiletten vollständig saniert und dafür fast 6000 € ausgegeben. Eine behindertengerechte Toilette ist zur Zeit in Planung und auch erforderlich.

Wir erwarten dazu Zuschüsse von diversen Einrichtungen.

Für die große Hilfe bei diesen Vorhaben danke ich ganz besonders dem BSSV und den Mitgliedern die dabei im Einsatz waren.

Ich danke noch einmal allen Helfern und meinen Vorstandsmitgliedern für die geleistete Arbeit und wünsche dem Verein alles Gute für die Zukunft.

Jürgen Wendt
Präsident

Aufgrund der Corona-Krise fällt die diesjährige Hauptversammlung und das Königschießen aus. Pokalschießen und das Hubertusschießen fällt voraussichtlich aus.

Bericht 1. Bundesliga

Obwohl die Zielsetzung eine Medaille beim Bundesligafinale zu holen gescheitert ist, kann man mit der diesjährigen Saison zufrieden sein.

Ohne die Führung eines Trainers und trotz der teilweise auf das Minimum besetzte Mannschaft, konnte sich der SV Querum in den ersten drei Liga Wettkämpfen, in Jena, Blankenfelde und Dauelsen, immer auf dem vierten Platz halten.

Am vierten Wettkampf Tag in Braunschweig hat die Liga Mannschaft sich durch eine Spitzenleistung auf den dritten Platz der Tabelle der 1. Bundesliga Nord hoch kämpfen können und hat somit den Einzug ins Finale geschafft.

Zum Finale in Wiesbaden reiste die Liga Mannschaft mit lediglich drei Schützen und dem neuen Liga Trainer Hubertus von Schilling an.

Aufgrund der verletzungsbedingten Ausfälle zweier Schützen und den Umständen, dass man auf starke Konkurrenz traf, welche in der gleichen Vorrundengruppe starteten und später den Titel und den Vizetitel holten, schied das Liga Team leider in der schon in der Vorrunde aus.

Dennoch kann man sich über den finalen 6.Platz des SV Querum freuen.

Bericht Vorderlader Kreismeisterschaften 2019

Bei den Kreismeisterschaften 2019 haben **5** Vorderladerschützen teilgenommen.

Der SV Querum hat **7x** den **1. Platz** und **5x** den **2. Platz** belegt.

Bei den Landesmeisterschaften haben die Schützen Vollrath und Hansler teilgenommen. Hier errang Kai-Uwe Hansler in der Disziplin PP Bronze.

Kai-Uwe hat auch an der Deutschen Meisterschaft mit PR und STP teilgenommen. Zum Vergleich hier sind z.B. bei STP 140 Teilnehmer.

Ich würde mich freuen, wenn auch wir mehr Vorderladerschützen hätten.

Bernd Lyszka

Vorderlader Referent
SV Querum

Großkaliber Kurzwaffen Kreismeisterschaften 2019

Mit zwölf Schützen stellten die Querumer das zahlenmäßig stärkste Teilnehmerfeld und konnte mit guten Leistungen glänzen. Während Rolf Vollrath sich mit guten 374 Ring in der Disziplin Sportrevolver .357 Magn. einen 1. Platz sichern konnte, musste sich Ralf Thieme trotz noch besserer 376 Ring in der Disziplin Sportpistole 9mm geschlagen geben und belegte den 2. Platz. Ebenfalls einen 2. Platz belegte Yusuf Atik mit 352 Ring in der Disziplin Sportrevolver .357 Magn. Des Weiteren konnten Ralf Thieme, Kai-Uwe Hansler und Rolf Vollrath je einen 3. Platz in den Disziplinen Sportpistole 9mm bzw. Sportrevolver .357 Magn. verbuchen. Mit einem 1. Platz, zwei 2. Plätzen und drei 3. Plätzen wieder einmal eine erfreuliche Bilanz.

Am 30.3. wurden mit den Disziplinen Sportpistole .45ACP und Sportrevolver .44Magn. die letzten Disziplinen der Großkaliber Kurzwaffen ausgetragen, mit wiederum sehr erfolgreichen Schützen des SV Querum. Rolf Vollrath konnte in beiden Disziplinen einen 1. Platz verbuchen. Ebenso konnte Kai-Uwe Hansler in der Disziplin Sportrevolver .44ACP den 1. Platz und in der Disziplin .44Magn. den 2. Platz belegen. Ralf Thieme zeichnete für zwei sehr gute 2. Plätze verantwortlich und im Mannschaftswettbewerb konnten beide Teams mit Kai-Uwe Hansler, Ralf Thieme und Rolf Vollrath ebenfalls die 1. Plätze sichern.

Insgesamt erzielten Querumer Schützen fünf 1. Plätze, von denen allein vier an Rolf Vollrath gingen, sechs 2. Plätze und fünf 3. Plätze, sowie zwei 1. und zwei 2. Plätze in den Mannschaftswettbewerben, eine insgesamt ausgezeichnete Leistung.

Abschluss Großkaliber-Landesmeisterschaften

Die Saison verlief für die Großkaliberschützen ausgesprochen erfolgreich. Mit den Schützen Kai-Uwe Hansler, Ralf Thieme und Rolf Vollrath erzielte die Mannschaft einen ersten, zwei zweite und einen dritten Platz. Ferner erzielten als Einzelschützen Ralf Thieme einen ersten, einen zweiten und Rolf Vollrath zwei dritte Plätze.

Ferner erzielten die Schützen Rohde, Thieme und Vollrath bei den erstmals ausgetragenen Landesmeisterschaften Selbstladegewehr eine 2. Platz in der Mannschaftswertung.

Jahresaktivitäten

Vereinsinterner Rundenwettkampf

Der vereinsinterne Rundenwettkampf wurde in den Disziplinen Großkaliberpistole und Großkaliberrevolver ausgetragen und soll den Schützen die Gelegenheit bieten, Wettkampfatmosphäre zu schnuppern. Der Wettkampf läuft auch dieses Jahr wieder.

Insgesamt sind 18 Schützen angetreten, die in 3 Durchgängen die Sieger ermittelt haben. Die Siegerehrung fand im Anschluss an den letzten Durch bei einem gemeinsamen Grillen im Vereinshaus statt.

Ferner wurde ein Trainingstag durchgeführt, an dem die Schießsportleiter unseren Schützen über die Schulter schauten und hoffentlich wertvolle Tipps geben konnten. Auch diese Veranstaltung wurde mit einem gemeinsamen Frühstück vorbereitet.

Pokalschießen 2019

Das Pokalschießen wurde wieder für die Disziplinen Großkaliberrevolver und –pistole sowie Unterhebelrepetierer ausgeschrieben und erfreute sich mit insgesamt 61 Starts eines ausgesprochen guten Zuspruchs. Besonders gefragt war die Disziplin Unterhebelrepetierer mit allein 27 Starts.

Vereinsmeisterschaften für das Sportjahr 2020

Es wurden insgesamt 11 Groß- und eine Kleinkaliberdisziplin ausgeschrieben, insgesamt 25 Schützen haben teilgenommen. Erstmals wurde auch die Disziplin Selbstladegewehr Großkaliber ausgeschrieben.

R. Vollrath